

Información I & II Ciclo de Infantil (2024/2025)

Open Day

viernes, 26 de enero. 15.00h
viernes, 16 de febrero. 15.00h
sábado, 9 de marzo. 11.00h

Enero, febrero y marzo de 2024.

Para poder garantizar la mejor de las organizaciones de los OPEN DAY, es necesario inscribirse en el enlace facilitado en la web

Inscripción Escuela Infantil (1 y 2 años)

1 DICIEMBRE 2023. Comienza el plazo de Preinscripción

31 ENERO 2024. Adjudicación de plazas y apertura del plazo de matriculación*

Ayudas Públicas y Empresariales

Cheque Educación Infantil de la Comunidad de Madrid
(acorde con los términos anuales de la convocatoria)

Compatible con pagos de cheque-guardería de retribución flexible

II Ciclo infantil (Proceso Ed. Concertada. 3 años)

ABRIL 2024. La presentación de solicitudes para el Proceso de Admisión de la Comunidad de Madrid se llevará a cabo del 3 al 16 de abril de 2024. Apúntate a nuestro OPEN DAY ¡y os mantendremos informados de todo el proceso!



I & II CICLO DE INFANTIL 2024/2025

¿Aún no conoces nuestro proyecto educativo?

 Llama al 91 300 50 70 y concertaremos una **entrevista** con la dirección del colegio, quienes responderán a todas vuestras preguntas de manera personalizada

¡Escuela Infantil para nacidos en 2022 y 2023!

Y estar al día de toda la información del proceso de escolarización en Educación Concertada para alumnos de 1º, 2º y 3º de Infantil



Más de 10 años de Alianza Educativa!

¡A 7 minutos de El Cañaveral!



UNA ALIANZA EDUCATIVA AL SERVICIO DE LA FAMILIA



“Educar es generar virtudes en el niño para vivir el protagonismo al que esta llamado”



Dentro del Stella Maris La Gavia tenemos guardado el mayor tesoro de nuestro colegio: la Escuela Infantil. Desde que cumplen un año, hasta que con tres años pasan a II Ciclo de Infantil, las tutoras y auxiliares de cada aula acompañan a los alumnos a nacer a una vida grande y bella.

El colegio dispone de todo tipo de instalaciones para favorecer el desarrollo personal y psicomotor de nuestros alumnos de I Ciclo.

En el Aula de Psicomotricidad aprenden valores tan importantes como la amistad, la generosidad o la superación. Es una de las rutinas destacadas del día y la que más disfrutan nuestros pequeños.



Todos los días los alumnos del I Ciclo de Infantil comienzan la jornada... ¡Con la **Asamblea!** Saludan a las profesoras, a sus compañeros, a Jesús y a María y cantan canciones que día a día van recordando con mucha facilidad. En el ámbito cognitivo trabajamos por desarrollar la atención, la observación, la discriminación y la memoria. Hacemos mucho hincapié en la resolución de problemas incentivando la iniciativa y la confianza del niño.



A la hora de comer y merendar nos aseguramos de que todo está preparado para que los pequeños grumetes crezcan sanos y fuertes. Disponemos de **cocina propia** y un especialista en **nutrición** que prepara los menús mensuales atendiendo a las necesidades nutritivas de nuestros alumnos.

Toda la especialización en **alergias** o **tolerancias** está supervisada por cada tutora y la enfermería del centro.



La formación en un segundo idioma desde edades tempranas y con profesores nativos favorece su asimilación. A través del sistema Jolly Phonics sumergimos al aula en la fonética inglesa



Fortalecer con el lenguaje musical los aspectos sensoriales, afectivos, estéticos y cognitivos del niño, utilizando la música y el movimiento, además, como instrumento de comunicación e interacción con otros.

Cada trimestre - o cada vez que sea necesario - la **tutora del aula re reúne** en privado con los padres del alumno para mostrar la evolución y el protagonismo que el niño lidera en su proceso de crecimiento. Las maestras orientan y acompañan a las familias resolviendo todas las dudas que puedan surgir en este **arte de ser padres**, especialmente en el control de esfinteres o la transición a los alimentos sólidos.



Diario de un Grumete. Durante todo el curso, las profesoras elaboran artículos con contenido didáctico y práctico para acompañar y guiar a las familias en los problemas o dificultades que se plantean en el día a día.

HIGIENE, DESCANSO, APRENDIZAJE Y JUEGO

Los hábitos de vida saludable se interiorizan desde temprana edad. Los alumnos duermen **siesta** en las aulas a mediodía tras beber agua, haberse lavado bien las manos y hecho cambio de pañal. La música les ayuda a relajarse y disfrutar del sueño, cogiendo **energía** para una tarde de juegos y merienda con los compañeros.



La música, los juegos, los cuentos, los puzzles... todo es oportunidad para aprender, para crecer, para jugar a ser mayores. Imaginamos **aventuras** juntos, desarrollamos el lenguaje y **florece**mos en relación con los demás.

